

やっぱり今年も

Super

3

令和5年9月16日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

今日、道徳授業地区公開講座の土曜日です

今朝、新しい学校HPの移行の仕方を学びました。旧モデルでも困ったことがなかったので、変更されますの情報や新しいアドレスに注意を払っていなかったら、新バージョンのHPには7月25日以降の記事がアップされていませんでした。

あら～、です。無駄にせっせと記事をあげていました。旧HPが見られたので、気にも留めてきませんでした。日々の学校生活や6年日光移動教室の記事等、支障のないようにあげていくために、当分の間は練習に励みます。

5年の体育の様子です。



このあと10時30分からの3校時に、全学級、分割なしの学校公開となります。分割での公開をしてきましたが、今回分割しないかわりに1時間だけ公開としてみたのですが、ここに来て2つの感染状況が厳しくなってきてしまいました。どのくらい保護者の方が来るのか心配です。

昨日のメールで、マスクの着用についてご協力についてお願いをしたところではあります。



いつもと同じように「もうすぐ休み時間が終わります」の放送がはいると、今やっている遊びをパッとやめて、みんな走って教室に戻っていきます。



ご不便をおかけいたしました。大勢の保護者のみなさまにご参観いただきまして、ありがとうございました。4校時には講演会・意見交換会が行われます。新しいHPにあげてみるので、ここまでとします。